
Wie soll das jetzt aussehen?
Geschrieben von egg - 09.05.2009 19:31
_____________________________________

Ich moechte gerne wissen, wie sich die Verantwortlichen das gedacht haben, wie es ab naechster Saison in der 1.
Bundesliga aussehen soll. DRC steigt ab, 78 steigt dafuer aus der 2. Nord auf, aber wer soll die Stelle als 10. Manschaft
der ersten Liga fuellen? Frankfurt 2 darf es nicht und es gehen geruechte um, dass Koeln es nicht will. Der Drittplatzierter
aus der 2. Sued waere dann die Zweite Manschaft des RGHs. Soll dann der viert Platzierter in die Erste Liga aufsteigen? 
Wuerde mich sehr interessieren was andere ueber dies alles denken.

============================================================================

Aw: Wie soll das jetzt aussehen?
Geschrieben von El Commandante - 09.05.2009 19:45
_____________________________________

Vielleicht noch eine zweite Mannschaft aus dem Norden. Die Aussage des DRC ist wohl eindeutig. Ansonsten kÃ¶nnte es
vielleicht noch Victoria Linden sein. :dry:  
Aber dies sind nur Spekulationen!
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Aw: Wie soll das jetzt aussehen?
Geschrieben von Werner - 09.05.2009 19:59
_____________________________________

GerÃ¼chte, GerÃ¼chte, GerÃ¼chte, ...
Gehe besser davon aus das nÃ¤chste Saison 78 Hannover und ASV KÃ¶ln 1. Liga spielen.
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